

Au quartier des Moulières, des habitants bienveillants

Depuis plus de 22 ans maintenant, l'AAQM-Association pour l'aménagement du quartier des moulières est un acteur incontournable pour cet espace de vie, situé route de Villelaure. En effet, ce comité de quartier, a déjà apporté sa pierre à l'édifice lors de précédents travaux d'aménagement.

"Nous participons à des réunions, nous sommes pris en compte dans nos demandes ou attentes. Ces échanges avec les collectivités territoriales sont un plus pour notre quartier où nous vivons avec plaisir" précise Sylvain Brémond, président. Ainsi, ce dernier soutenu par Stéphanie Brugger trésorière, Olivier Guérin secrétaire et Jean-Michel Triaire webmaster, en lien avec tous les correspondants de quartier, mène plusieurs actions dans les quartiers nord-ouest. Concernant la construction de l'établissement scolaire privé Notre-Dame, l'AAQM restera vigilante à la minimisation des nuisances de la phase chantier", commente le bureau.

L'équipe reste, également, vi-



Situé en direction de Villelaure, le quartier des Moulières va connaître, dans les mois à venir, différents aménagements urbains.

/PHOTO ARCHIVES D.F.

des Lilas avec la création d'environ 400 logements.

D'autre part, l'AAQM se félicite de la promesse de mise en place de nouveaux chemins piétonniers, au niveau de l'école

ce que le reste des travaux à venir génère le moins possible de nuisances".

Enfin, lors des divers échanges sur le pôle santé, l'implication de l'AAQM a permis

au permis de construire de l'EH-PAD d'une condition de développement d'un réseau pluvial spécifique.

En conclusion, l'AAQM reste fidèle à ses requêtes, exprimées